



Landesgruppe Bremen

22.11.2016

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

seit Ende der neunziger Jahre wurde das Feuerlöschboot (FLB) Bremen in Personalunion von den drei Wachabteilungen der (alten) Feuer- und Rettungswache 5 im Holzhafen und ab 2002 durch die Feuer- und Rettungswache 4 besetzt.

Seit der organisatorischen Anbindung des Feuerlöschbootes an die FW 4 haben die Kollegen trotz der verschiedenen Dienstpläne, den wechselnden Aufgaben und dem zunehmenden Einsatzaufkommen mit ihrem Engagement die Einsatzbereitschaft in Personalunion sichergestellt, sowie die Aus- und Fortbildung in diesem Spezialgebiet weitergeführt.

Mit der Indienststellung des kombinierten Einsatzbootes „Bremen 1“ gipfelte die Situation in der Herabsetzung der FLB-Fachkräfte zu Gehilfen der Wasserschutzpolizei.

Dies alles geschah unter Zustimmung des Personalrates!

Nun ist es dem neuen Personalrat gelungen die FLB-Aus- und Fortbildung auf eine solide Basis zu stellen.

Zwei zusätzliche Funktionen (ein TLF) auf der Feuerwache 4 als FLB-Führer und FLB-Decksmann für die „Bremen 1“ wurden geschaffen und fest in die Wachstärke eingebunden.

10 Kollegen wurden qualifiziert die „Bremen 1“ eigenverantwortlich zu fahren und zukünftig weitere Kollegen/-innen auszubilden.

Nach fast 20 Jahren ist es gelungen dieses komplexe Einsatzfahrzeug wieder angemessen zu besetzen und dazu mit nicht unerheblichen Stellenhebungen zu hinterlegen, die letztlich allen Kollegen/-innen zu Gute kommen.

Wir gratulieren dem Personalrat zu dem Erfolg!

Axel Seemann FW 5/3.
1. Vorsitzender
a.seemann@dfeug.de

Bernd Bunge FW 5/2.
2. Vorsitzender
b.bunge@dfeug.de

